

検診とワクチンで予防できます—20年後の子宮頸がんゼロを目指して—

子宮頸がん

予防のための市民公開講座

もっと、知つてほしい、女性のこと

子宮頸がん啓発キャンペーン
ティール&ホワイトリボン



9月は「がん征圧月間」。中でも、女性特有の「子宮頸がん」は、原因が明らかになり、予防ワクチン接種と検診で「予防できるがん」となった。山梨県は、全国の都道府県に先駆けて市町村とタイアップし、公費接種を推進した先進県。初年度の2010年度は助成対象の小学6年生と中学3年生が82.7%の高接種率となった。2009年12月のワクチン接種開始から、中心となって推進してきた県産婦人科医会(杉田茂仁会長)はこのほど、甲府・コラニー文化ホール(県民文化ホール)で、市民公開講座「子宮頸がんは検診とワクチンで予防できます—20年後の子宮頸がんゼロを目指して—」(山梨産婦人科学会、グラクソ・スミスクライン共催)を開催。講演やパネルディスカッションに、主婦や若い女性らが熱心に耳を傾けた。

子宮頸がんの基礎知識と予防方法についてと題して、検診と併用する方法についてと題して講演。予防ワクチン接種の重要性と定期検診の必要性を説くとともに、ガムを引き起す高リスク型ヒトパピローマウイルス(HPV)の遺伝子を検出する「HPV検査」を検討と併用するとして、検診精度の向上と受診回数延長や検診費用の削減が求めるといったメ

リットなど、最新情報を紹介した。

近年、日本では子宮頸がんが原因で一日に7人が亡くなっています。懸念しているといわれています。懸念すべきは、子宮頸がんの発症が20代から30代の若年層に急増していることです。

子宮頸がんの主な原因是、発



山梨県立中央病院総合周産期母子医療センター部長 寺本 勝寛氏

1977年日本大医学部卒、日大産婦人科医局を経て、85年から山梨県立中央病院勤務。2008年から専門医、日本産科婦人科学会専門医。

しかし、原因が分かっている

ままです。感染者の9割以下は白

部にワイルスが排除されます

が、残念ながら約1割は子宮頸

が、残念ながら約1割は子宮頸